

MRIC

Illustrateur & dessinateur de presse.



Il grandit à Paris et après une école d'Arts graphique, il débute en illustrateur et comme dessinateur sur le Tour de France.

Ses premier dessins sont publiés dans *Le Figaro Étudiant*, *Psikopat* et il participe à cinq éditions du Tour de France.

Il dessine également pour *Marianne* depuis les années 2000 et pour *Siné Hebdo* / *Siné Mensuel*.

Collaborations éphémères ou régulières avec *Le Courrier de l'Atlas*, *L'Équipe*, *L'Humanité*, *Volcans*, *Territoires*, *CQFD*, *Témoignage Chrétien*, *Les eMMerdeurs*... Et sur Internet, avec Swisscom, Urtikan et La Torche 3.0.

Il travaille toujours comme illustrateur (Édition, entreprise, dessin en direct...) notamment en linogravure (dont une série d'affiches, exposée à la Cita de Biarritz 1999, pour le centenaire de la naissance de Miguel Angel Asturias). Affiche de la Semaine Bleue 2010. Un peu de BD dans *Psikopat*... A la une du n° 100 de *Caricature & Caricaturistes* (ô, panard suprême !) journal du regretté Solo.